

Stellungnahme



Stellungnahme des DGB Baden-Württemberg

Entwurf einer Verordnung des Innenministeriums zur Änderung der Laufbahnverordnung Innenministerium und der Ausbildungs- und Prüfungsordnung für den gehobenen Verwaltungsdienst

Az.: IM1-0312.1-17/1/1

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der DGB Baden-Württemberg bedankt sich für die Übersendung eines Entwurfes einer Verordnung des Innenministeriums zur Änderung der Laufbahnverordnung Innenministerium und der Ausbildungs- und Prüfungsordnung für den gehobenen Verwaltungsdienst und die damit verbundene Möglichkeit zur Stellungnahme.

Grundsätzlich begrüßt der DGB Baden-Württemberg die vorgeschlagenen Änderungen, denn die Anpassungen sind notwendig und erforderlich. Die Einführung eines Verwendungsaufstieg ist gerade in den betroffenen Bereichen eine sinnvolle Ergänzung des aktuellen Laufbahnrechts.

Gleichzeitig wäre es aus Sicht des DGB Baden-Württemberg wünschenswert Fachkarrieren durch einen Verwendungsaufstieg auch in weiteren Bereichen und Laufbahnen zu ermöglichen und entsprechende Regelungen einzuführen.

Für Rückfragen zu den Ausführungen und auch für weitere Gespräche steht der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Dominik Gaugler

26. Februar 2025

Kontaktperson:

Dominik Gaugler
Abteilungsleiter
Öffentlicher Dienst/Beamte/
Frühkindliche Bildung/ Schule

Deutscher Gewerkschaftsbund
Bezirk Baden-Württemberg
Willi-Bleicher-Str.20
70174 Stuttgart
Telefon: 07112028-222
Telefax: 07112028-250
Mobil: 015153331553

dominik.gaugler@dgb.de
bw.dgb.de